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Comunicato stampa 

Dal Congresso Uilca Ader la proposta dell’onorevole D’Attis: 

un’interrogazione parlamentare sulla cessione del ramo d’azienda ICT 

Grande preoccupazione per le ricadute occupazionali 
 

Rimini, 7 febbraio 2023 - “Nei prossimi giorni presenterò, insieme ad altri colleghi e in 

coerenza con l’ordine del giorno da me presentato e accettato dal Governo, un’interrogazione 
parlamentare al ministro dell’economia e delle finanze Giancarlo Giorgetti per apprendere le 
motivazioni e le modalità dell’operazione di cessione del ramo d’azienda ICT di Ader a Sogei, 

così come disposta dall’ultima legge di bilancio”, così l’onorevole di Forza Italia Mauro 
D’Attis presente ai lavori della prima giornata del Congresso Uilca dell’Agenzia delle Entrate e 

della Riscossione, iniziato oggi a Rimini e in corso fino al prossimo giovedì.  
 
Sul tema il Sindacato manifesta grande preoccupazione per le pericolose ricadute 

economiche, previdenziali e contrattuali che la cessione potrebbe produrre sulle lavoratrici e 
sui lavoratori. 

 
“Io guardo a un fisco amico e per questo voglio dire grazie a ognuno di voi perché siete stati 
vicini al contribuente in un momento particolarmente difficile, quale quello della pandemia, e 

avete rappresentato con umanità lo Stato”, conclude l’onorevole D’Attis augurando un buon 
proseguimento dei lavori. 
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